

Los chascarros de

Alfonso Alcande

"Las Aventuras de El Sallustio y El Trúbico", figurará junto a "El Auriga Tristán Cardenilla", y "Alegría Provisoria", entre las mejores narraciones cortas de Alfonso Alcande, uno de los escritores más interesantes y representativos de la actualidad.

renta la riqueza secreta de nuestro pueblo, esa escondida tras la miseria y sus harapos.

J. C.

Alfonso Alcande nació en Punta Arenas y ha vivido buena parte de su vida en la zona de Concepción, que conoce como la palma de la mano. Los trabajadores del carbón, los pescadores artesanales del litoral, los humildes subproletarios que transitan por los barrios marginales de la ciudad son, para este escritor, conocidos íntimos y de siempre. Un testimonio reciente de esta compenetración entre novelistas y la gente de Lota y Coronel es su "Reportaje al Carbón", que acaba de ser editado en la colección "Nosotros los Chilenos".

"El Auriga Tristán Cardenilla" y "Alegría Provisoria" son sus libros principales de narraciones cortas. Renueva en ellos, en el mundo del circo y de animales que nos propone, los viejos temas de las fábulas, y de un modo chileno y continental, a la vez, nos traspasa-